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〃 十 一 … 一

特別代表 由 井 重 光

司会 SAA 海 野 栄
一

会 長  日 中  賀

「奉仕の理想」

ツシブリダー菊池  敏

会 長  日 中  費

き日 盛 次

皇野 亮 雅

村野  猛

高橋 晴 彦

会長エレクト、幹事との懇談。

十懇談の内容を生かしながら本年度を進めて

行きたしヽ

キガバナーより慰第深い感想を頂戴しました。

☆ 幹 事 報 告   幹 事 宮本  誠

ネ会長、幹事で表敬訪間 7/8東 京罰布RC

7/9東京多摩RC

ネをつラブより例会変更のお知らせが来て居り

ます。事務局に確かりてメーワアッフして下さ

い。

【就任挨拶】 地区副幹事 皇野 亮雅

せつかりました星野て

ございます。皆さんの

つラフと東分区、分区

とガバナーのバイブ役

を務めてまいつたいと

思います。皆さんとは

め隣の国分寺クラブて
ヽ )    ‐‐

会 長  日 中

水日 秀 哉 (東京武蔵府中RC会 長)

天野 微 也 (東京武蔵府中RC幹 事)

永留 哲 郎 (東京多厚RC会 長)

小西平二郎 (東京多摩RC幹 事)

☆ 会 長 報 告   会 長 日中  寮

■ネ日午前10時30分より吉日ガバナーのこ臨

席を頂きクラブ協議会開催、続いて、会長、

もあります。どうぞ 1年間宣じ<お  願 い致

します。

【就任挨拶】 交分区代理 対野 五
今度力区代理の大役を抑せつかりました交

京府中RCの 村野でこさを`ます七分区代理の

仕事と言うのはガバナーとクラフの間のパイ

フ役を務めることです。 特 別な権限を持っ

☆ '■ 紹 介

ガ パ ナ ー

地区副幹事

東分区代理

東分区幹事



たという事ではなく、

クラフの発展にお手伝

いをすると言う事であ

l_nます。会員さん始め

皆さんから、率直にい

るいうなお話を頂いて

私の方からガパす―に

お伝えする作業に係る

訳であります。皆さん方へお伝えする事も沢

山あると思います。今後話をさせて頂<機 会

が多いと思います。充実した年度を過ごすヽ

に抑かなりともお手伝いが出来rlばと考えて

おります。宣しくお願いします。

【就任挨拶】 東分区幹事 高橋 晴彦

氷谷 秀 哉 (東京武蔵府中RC会 長)

年度始め、武蔵府中RCの 新任会長として御

技拶に参りました。 1年 間宣じくお願い致し

ます。

天野 欲 也 (東京武蔵府中RC幹 事)

武蔵府中RCの 幹事を動めさせて項きます。

どうぞ宣しく35願い0し 上げます。

小西平二郎 (東京多摩RC幹 事)

末年度宣しくお願しヽします。

白弁 重 光 (特別代表)吉 日ガパナー、村野

分区代理、皆々儀をおntpぇ出来て心から増

しいてす。

◎ 吉 日"/iナ ー、星野副幹事、村野分区代

理、高橋分区幹事をお迎えして。

日中  賛 、 宮 本  誠 、 大 壊 将 夫

隅  耕 造、 赤 尾 未 建、 遠 藤 二 郎

北村 幸 彦、 お 野 英 一、 吉 沢 'キ景

活□ 'キ三

◎ 誕 生祝を頂穀し有難うこさいました。

活□ 岸 三  橋 本 幸 夫

津守 弘 範 協 議会を欠席しまして。

足立潤三郎 会 報1991 1ヽ992(新年度)第 1

号を記念して。

本口は例会、協議会

に出席させて0き まし

て有緊うこざいます。

本年度分区幹事を務b

ます高橋です。宣じ<

お願い致します

多厚と言いますと今

迄のイメーシガラF付に

発展してきた町、新しい町、無限の可能性を

秘めたOIと想機をしていりましたが、貴クラ

ブもイメーンと同じ様なクラフでこさいまし

て大変に将来化のあるワうブと感夕3を 致しま

した。今年 1年宣しくお願いします

【就任挨拶】
東京武蔵府中□―タリークラフ

会長 水 日 秀 哉  幹 事 天 野 飲 也

東京多摩□一つリーワラブ

会長 永 留 哲 郎  幹 事 小 西平二郎

☆ 委 員 会 報 告

★ 親 睦 委 員 会      城 合 正拒

【D祝 し明

村野  五 (多厚東身区代理)

高活 晴 彦 (多厚東分区幹事)

永留 哲 =|(東京多庫RC会 長)

小西平三a8(東京多庫RC幹 事)

★出席委 員会

(出席報告〕

松数 出席 IMU 欠席 出 席 率

幾昌 3 9 3 3 6 346冴
回
正

一計
3 9 341 3 2 948χ

◎ ニ コニコ

以上

終、 城 合 正 惇

3. 0 0 0円

０伊

計本
田

〔先週のメークフッブ〕

赤尾本遊 (多摩RC)、 横倉恒延 〈多摩RC)

隅 村 道 (中野RC)



〔矢席属者]戸日、吉原

〔欠席者〕増川、内悪、高野、le倉

★米山奨学事業推進委員会

吉尾警太郎

※クラブ表彰   会 長 日 中  稿

し頂きまして 1時Pe3につた19和やかな雰囲気

の中でつラブ運営にFf3わる各笹にわたるお話

し合いを致しましたな今年度の計画書も大変

立派に整っており君実

な運営を目指していら

れるという事を拝承政

しまして大変心強<■

じた次第でございます

ロータリー財団への

寄う又、米山3合 わせ

まして新しい制度事に

※個人衰彰 や 事

★会報委員会

■例会欠席の会員は必ず事務局へ正午迄に連

絡の事。

Ⅲ例会で発言予定の会員はその内容をブロブ

ラム季員会迄連絡の事。

■例会閉会15～20分前にはこ集合下さい。

キ会員相互の観睦を深リゲストを暖か<迎 え

るため敬愛の気持ちをさ度で表して下さti

ついても、地区協議会で私からい話中し上げ

ましたが、前向きにtf協力を承り感謝申し上

げます

友に分区t理 立びに分区幹事さん、□分予

づラブからの星野先竺、4今別代表の白井様も

彗力0され、会員数33名書加のクラブ協議会を

開にされ、特に会長の増強、さらには'う ブ

の新入会員に対する牙リエンテーション事々

を中″bと して活発な仰意見が開陳され、立F

な活動ブログラムを遂行しようという御熱意

のほどを晦所に拝騒致しまして、深い感銘を

寛えました 新 生のクうブとして諸事'F合に

整って急速の進歩を遂げられ、しかも将来に

対して大きな希望をいたたきながら肴実に前

進させようというお姿を拝聴し真に御同慶に

絶/Lない所でこさいます。

皆様は今が一番0-タ リークラフにとって

大手な時期で39名の旨様がマに同意的結合の

寄りさいの中で大tWこ努力をされ立派なつラ

ブとして卸成長なられO~すよう心がら御祈怠

中し上げます。

さて皆様、仰案内の通り本年の国際□―タ

リー会長、ラシェンド K サ ブー氏はイン

トの方で弱才、大変に再うきいた立派なδ方

て、昨年の12月、憶浜!こ御夫妻がい見えにな

り2580地区玉村ガバナー卸夫雲とてね根に一

泊御案内を致し、その大変な御人柄に敬服致

しました。RI会 長は過る4月の国際協議会

におきまして

「自分を超えたBRを Look 8eyond Yolse f

というテーマを御提示になりました。 「私連

が自身の心の底を深く見つめるい」というを

き出しのメ ッセーシはいかにも東洋人らしい

宮 本
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足立潤二郎

米新年度に入り会報の表紙を変更。

ネ東京多厚グリーンRCの 象徴でありますll

ナーを全面(ことし色も 3包から4色へ。

キ例会場その他の所て,ビ ーチされる時は必

ず原稿、内容のメモ事を提出することも

キ正確を対す為、原1高提出されない時は会報

に掲載されない事も有り得ます

い すヽ～ ■‐ 十‐ ■■■す●【手Ⅲ■キⅢⅢヤ,卓 どヽ !■よ,与■!■」■】i

【卓話 】
第2750地区ガハナー 吉 日 盛 次

本国は早朝から会長さん、会長エレクトさ

ん、卒亭さん、さらに対野力区代理にるめ越



哲学的な姿勢を私違に与えるような熱情と勢

いを持つもので、リーフレット[よりますと

草 1に種をまいた小三が黄全色に実ってこれ

は人々のサbと体!こ実豪を与え豊"な 生活を支

えるという事。言い無授の大空は地子の具て

しない広がりを表し、我々の努力の無FL90広

が13を示すものにということ。赤い太陽は光

とエネルギーの永遠の源て、白い鳥は天高く

郎ける平和の妻微であり、私達□―タリアン

が事社の理想を高<掲 げ、喜者の心を持って

人々の豊かを生活と言せの為tこ努力をして世

のため、人のためにユ、せ昇の理解と平和の

実現に努力を致そうでtよこさしませrLかとぃ

うような意味と解釈を致しているのでこさい

ます。

国際協議会開催の際に同じ時期に□―タリ
ーウイズダムという支前が限定出板されまし

た こ れを拝見致しますと今年度のテーマに

関わるメッセージとほ別のしみじみとした語

りかけがこさいまして双方の支言と合わせ読

みますと、サブーさんの提唱されていられる

テーマの真に意味するものをよ<よ <理 解山

来るものとeわ れます。文章の措びは 「□―

つリーのあ惜で私は自分を見つめ、自身を題

えた目をす|つ事を知りました Jこ ういう見

事な言葉で表現されている事に感飽を致しま

した 正 に彼の人生観に生するものと、この

テーマを考えているわけでこざt まヽす。又、

今年度のユニーつ■3方針と致しまして、

O新 ブロうちの導入は損実しない。

②前年度、天体地球の保全ブロブラとには、

引き続き力=を 置きます。

③地上からポリをを<す という私連の約束を

具たす。

③文字が読めない人を少な<し てい<と いう

亨も重大な謀題である。

⑤R、 湾岸戦争以障の世界平和への貢隷につ

いての役宮|も、橿めて言大な関″し亨である

⑤クラブは少なくとも、そのクラブt[5さ わ

しい、そして地均社会の二―アに適合した主

要なブロヨェつ卜をクラブの全員多加によっ

て必ず這成して下さしヽ 言義ある業績自は、

優れたフ8シ ェクトを実施したと地区ガブヽす
一が指挙されたクうブにマせ前通り!こ、RI会

長署名の上、贈呈致します。

以上、RI会 長の方針の概念を申し上げま

したのて、参考にしながら今年度のこる建を

期待致します
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第2750地区吉田 カバナー公式訪問

ク ラ ブ 協 議 会

7月10日、クラブ存J会に先立ち第2750地区

吉日ガメiナーを迎えてつラブ協議会が開催さ

れました。

キご来蜜 ガ /け ―

地区副幹事

分区代tFe

分区幹事

★ 新 大会員才リエンテーション

10時30分 日 中会長の開会の辞

吉日ガブヽナー他の方々のこ族拶に続き協議

にはいった

Fo3題提起 日 中会長より当つうブの目標と

して会員50名を目指す 今 均は最低限 6名 の

会員増を□りたしヽ また、平均年前の引下げ

も実現したい。この 2テ ーマについて会員各

位のこ意見をお聴きしたtL

日本幹事の司会のもと|こと委員会より活発

を意見が出された。

☆会員増強について

|)小 島増強季員長

い年は 6名 18%の 増

革達成率であった ク

ラブ衰彰を受けたが今

年は荷が重し上 しかし

今年は会員全員の協力

吉日 盛 次様

三野 亮 雅様

村野  五 様

高橋 晴 彦桟

《協議テーマ》



によって、次のように活動計画を立てた

ア 近 末来の目標は50名であるが、今期は 6

名増、15%ア ップ必達。

イ 会 員の平l■年舗、現在518歳 。これを少

しても下げて、創立時の駒 9歳lE成。

つ 8月 を会長増強月Pa3とし、全員でキャン

ベーン辰開。

具体的には 6名 増を実現させるためtこは最

低12名以上の侵締推店が必要と考える.39名

の全員を13コIに分け、 3人 1組 でキャラバン

隊をねみ、最に 1人の候補を指席していただ

きたしヽ 全員の協力をお願いします。

2 達 募職草う頬委員長

委員会は 6月 上旬"

ら活動を始め、多厚市

商工会の職業分中事を

す者に調査や。

本地区の特徴として

は 発 展達上地区のた

意味を持つのか教えて欲しいという質問が出

され、tI中会長、盲日ガパナーより的にな回

容がなされた。

☆新入会員のオリエンテーションについて

0)幌 □―タリー情報委員長

当委員会は会員の質の向上のために情報、

知識を提供し、□―,

リーの理想の実現を目

指す役割を担っている

そのためにも新大会員

め不動産、建設、土木  ・ ―

関連職業が多い。その々 今→

を迎え入れるについて ,' 71

馨強垂;二を―Iit  ,
実としては 新 大会員一人について複数の会

員が面倒を見るアドガイザー、グルーブネJ度

を今期から導入するよう提案したしヽ

奥0会 員から賀同の豪明が3Fり、あいて宮

本幹事より、本■は本年度活動計画書の中に

は人っていなかつた■Jf、先程、き日カソiす―

より新大会員をどのように融和させていくの

が方針をめ府うですかとのこ質問がありその

口笞にもなっているかと思われる。このテー

マは大変大切なことなので会員の皆さんのご

理解を得たいとの表明があった。この後、赤

尾エレクト、大熊会員から質問があり、種ゆ

て言日カバナーなの荘評があった。

砲 ハ イテク コ ンピューターrF3連手情報関

係 飲 食、ホテル、テパート、人材派通事の

サービスP‐1遵の伸びも菩しい。残念ながら、

争術、芸術分野が少ない し かしこの分野て

も就〕者は多い言である。現在、道園業、自

動車笙脩実、医師事のl.~補者が10級名おり、

未充足の分野が多<、 今後、会員増強に努力

していきたtヽ

卿ぃ‖‖mmmmmmm《 謡評》

)を超え

吉日ガllナー

I ROTARY CLU80 永 日全員選者委員長

季員会としてtま、会

員増強に協力していく

が、
一

方で質の高い会

員を確保したい。それ

は□一つリー精神を理

解し、自ら勧<人 を選

者したtL年 齢tき二年

たしてな<精 神が若い

人であるのが望ましし、 浴果として年舗j」下

がるのであれば、それが良いと考えている。

この後、勾池会員より、会員を増整すると

いうのは当クうブにとって本質のにどういう

多摩グ リーンロー'リ ークラブはスタート

から3000名の祝,ヨを受けて章遅なつラフです。

本国の協議を述べますと、テーマについて

良<検 討がなされていて宗暗らしいつうフた

な、前nき て、謀′心で、心から敬意を表した

いと思います。ご質PB5にもありましたが、□
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もあります。どうそ 1年間宣じ<お  慰 い致

します。

【就任挨拶】 東分区代理 村野 猛
今度分区代理の大役を抑せつかりました東

京府中RCの 村野でこさいます:分 区代理の

仕事と言うのはガパナーとクラフのPe3のパイ

フ役を務めることです。 特 別な権限をす手っ

ャ   ー 49卸～1992年度クラフロ惇 ｀
親陸と奉仕の流れを創ろう″

～～ヽ 第35回例会報告 (7/10)～～～

【ガパナー公式訪問 ク ラブ協議会】

特別代表 由 井 重 光

司会 SAA 海 野 栄 一

☆ 点   鐘    会  長  日 中  賛

☆ D タリーツンタ 「奉社の理想J

ツンタリす―菊池  敏

☆ 'スト 紹 介    会  長  日 中  費

ガ ノヽ す ―  吉 日 盛 友

地区副幹事  昌 野 売 雅

東分区代理  村 野  五

東分区幹享  高 橋 暗 彦

水日 秀 哉 (東京武蔵府中RC会 長)

天野 欽 也 (東京武蔵府中RC幹 事)

永留 哲 郎 (東京多摩RC会 長)

小西子二郎 (東京多厚RC幹 事〕

☆ 会 長 報 告    会  長  日 中  費

十本日午前10時30分より吉lBガパナーのこ臨

席を頂きつラブ協議会開催、続いて、会長、

会長エレつ卜、幹事との悪談。

ネ懇談の内容を生かしながら本年度を進めて

行きたしヽ

ネガバナーより感覚深い感想を頂穀しましため

☆ 幹 事 報 告   幹 事 宮本  説

ネ会長、幹事で表敬訪間 7/3東 京調布RC

79東 京多摩RC

■各クラブより例会変真のか末0らせが来て居り

ます。事務月に確かめてメークアッブして下さ

し`.

【就任挨拶】 地区副幹事 星野 亮雅
今度地E71副幹事を抑

せつかりました星野で

ごさいます。営さんの

クラブと東分区、分区

とガバナーのパイフ役

を務めてまいりたいと

思います。皆さんとは

お隣の日分寺つうブて


